

今年も荒牧町は強かった

優勝



南橋地区市民運動会

10月2日(日)、14町が南橋中に集い、熱戦が展開され、荒牧町は各種目で大活躍し、今年もみごとに『優勝』を飾りました。「また荒牧が優勝かよ～」とうらやむ声有一段と大きくなってきました。

荒牧町だより

第172号
荒牧町自治会
広報委員会



ボール渡しリレー



1位

走れ～!

ムカデ競争



よっしゃ!

1位

ムカデ競争



1位

やった～!

年齢別リレー



1位

どうだ!

小学生リレー



2位

ばんざ～い!



「さわやかぐんま」の踊りが、秋空に映える



この応援のおかげで優勝できました

南橋地区市民運動会のご報告

10月2日(日)に、平成28年度南橋地区市民運動会が開催されました。前日までの雨で開催が心配されましたが、当日は朝から快晴になり、絶好の運動会日和の中、開催することができました。

練習会が雨の為に中止となりましたが、当日に早くから集まって練習するなどして、一致団結して競技に向かいました。

得点競技においては、各競技において好成績をおさめ、昨年に引き続き優勝することができました。

そしてなにより、大きな怪我もなく無事に終えることができましたのも、自治会、関係団体、役員の皆様のご協力のおかげです。

そして、選手、応援して下さったみなさまの力で優勝することができました。本当に荒牧町の人々の暖かさと結束力の強さを、あ



賞状、優勝旗、優勝カップを頂きました

南橋地区敬老会 (荒牧町対象)

毎年、南橋地区では、75歳以上の方を該当者にして、「南橋地区敬老会」を開催していますが、今年も実施され、荒牧町を対象にした会は、10月4日に、154人をお迎えして開かれました。

市長をはじめ来賓からのお祝いのことばをいただいたあと、ステージではお楽しみプログラムが披露されました。民謡踊り、カラオケ、ダンス、コーラスなどに加えて、寿楽園の皆さんの歌と踊り、民生児童委員の踊り、南橋女性防火クラブの踊りなどと続き、大きな拍手をおくっていました。また、おもてなしの食事をとり

ながらにぎやかに会話をたのしんでいました。

こうして町をあげてお年寄りを大切にする活動は、ストレートに町民を大切にする空気を生み、住みよい町作りにつながっていくものと思います。関係者の皆様、ありがとうございました。



いきいきサロン9月

「ピアノと歌で脳トレ」

今月は、市の出前講座講師の阿部淑美先生をお招きして、ピアノに合わせて歌ったり動いたりして、脳トレの一つにしようという講座でした。

誰でも知っている「うみ」「われは海の子」、そして「およげやいやきくん」「ともだちはいいもんだ」などの、懐かしい歌を歌いました。

また、いい声を出すためには、背筋をのばすこと、声を頭の後ろから出すこと、などを指摘されると本当にいい声が出てくるのには驚きました。また、体を使ってリズムよく歌う楽しさも学んでいました。



阿部先生



荒牧町文化発表会にお出かけください

☆11月12日(土) 荒牧町公民館

☆ステージ発表(10時~12時)や作品展示(9時~15時)

☆ご近所の方の力作をお楽しみください。

お待ちしております

